



11. Oktober 2024

Ihr Ansprechpartner Frau Spirkl
Telefon +49 8638 959-248
Telefax +49 8638 959-200
Zimmer 206
E-Mail presse@waldkraiburg.de

Neue Tempo-30-Zone in Waldkraiburg

Der Bereich Rumplerweg, Etrichweg, Barbara-Utmann-Weg und die nördliche Zeppelinstraße werden offiziell zur Tempo-30-Zone erklärt! Diese Maßnahme, die durch den Beschluss des Stadtentwicklungs- und Umweltausschusses unterstützt wird, sorgt nicht nur für ein entspannteres Miteinander auf den Straßen, sondern erhöht auch die Sicherheit für alle Verkehrsteilnehmer.

Was ändert sich?

Ab dem Zeitpunkt der Beschilderung, die in Kürze erfolgen wird, gelten folgende Neuerungen:

1. **Runter vom Gas!**

Innerhalb der Zone darf nur noch 30 km/h gefahren werden. Das macht die Straßen sicherer – vor allem für Kinder und Fußgänger. Bitte passen Sie Ihre Geschwindigkeit an und bleiben Sie achtsam!

2. **Neue Vorfahrtsregelungen:**

Im Bereich Zeppelinstraße/Rumplerweg wird die bisherige Vorfahrtsregel aufgehoben. Jetzt gilt: „Rechts vor Links“. Achten Sie auf die neuen Schilder, die für ein Jahr die Änderung deutlich machen.

3. **Rücksicht ist Trumpf:**

In der neuen Tempo-30-Zone steht die Rücksichtnahme ganz oben auf der Liste. Eine vorausschauende und aufmerksame Fahrweise ist hier der Schlüssel!

Warum diese Änderung?

Mit der Einführung der Tempo-30-Zone möchten wir die Lebensqualität im betroffenen Wohngebiet verbessern und den Verkehr beruhigen. Weniger Lärm, weniger Stress – mehr Sicherheit für alle! Die Stadt Waldkraiburg ruft daher alle Bürgerinnen und Bürger auf, sich auf die neuen Regeln einzustellen und die Maßnahmen aktiv mitzutragen.



Stadt Waldkraiburg

Pressemitteilung



WALDKRAIBURG
DIE STADT.

11. Oktober 2024

Seite 2 von 2

Zur Stadt: Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südstoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Innals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.